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1
野犬対策について
〔福地北部〕

【要望】
福地北部小学校区は１１の町内会で構成され、毎日、児童は元気に登

校しています。学校から一番遠い地区は、東が小焼野地区、西が深池地
区で、ともに徒歩で３０分程かかります。途中は、田畑が多く、民家や
人通りが少ないことから、下校時の安全を親として心配しているところ
です。先日は、大きな野良犬がいて児童が家に入れないという事件が
あったそうです。また、野良犬は群れをなして、公園など児童の遊び場
にいたりすることもあり、安心して遊ぶこともできない状況もありま
す。さらに、猿まで出没することもあったと聞いています。

そこで、市に要望します。小学校や町内会では、野犬などが出没した
場合は、豊田市の愛護センターに捕獲かごを設置していただくよう依頼
していますが、後手の対応となっており、効果的で早急な対策となって
いません。児童や年配者に被害が起こらないためにも、野良犬などが出
没した場合、市で早めの対策をお願いできませんか。

【要望】
野犬の捕獲につきましては、西尾市に捕獲の権限がなく、動物保護管

理センターが行っていることは、ご承知のとおりと思います。
しかし、野犬の苦情は、西尾市全域から上がり、県下で最も捕獲頭数

が多い状況であります。そこで、市の対応としましては、動物保護管理
センターと協議し、他の市町では通常週１回の巡回を、日曜日夕方から
金曜日までを通して檻を仕掛け、捕まった都度、回収してもらう体制を
整えました。

また、町内会からの苦情にいち早く対応するため、聞き取り調査票に
ついても動物保護管理センターと協議して作成するとともに、小学校や
保育園などに対しての早急な注意喚起も併せて行っています。

したがいまして、野犬の苦情が町内会長さんに届きましたら、環境保
全課までご一報いただきたいと思います。動物保護管理センターと協力
して対応していきたいと思います。

環境保全課

2
同報無線による昼１２時のチャイム
放送について
〔福地北部〕

【要望・質問】
同報無線では、夏場は午後６時、冬場は午後５時に放送があり、また

行方不明者の捜索の放送もあります。近年、地元でも昼１２時のチャイ
ム放送の要望があり、全市同一の制度として旧西尾市でも昼のチャイム
放送をしていただけませんか。
　また、近隣市の状況はどうなっていますか。

【要望・質問】
正午のチャイム放送につきましては、地域からのご要望もございまし

たので、代表町内会長を通じて要望調査を実施いたしました。その結
果、旧西尾地域１４小学校区のうち、要望をいただいたのは３校区のみ
でありました。したがいまして、全市同一の制度としての正午のチャイ
ム放送は行いませんので、ご理解のほどお願い申し上げます。

また、西三河圏内の８市１町では、幸田町全域及び岡崎市の一部地域
で正午の放送を実施しております。その他の６市につきましては正午の
放送は実施しておりません。

危機管理課

【意見】
福地地区には公園がなく、子どもたちは神社で遊んでいますが、遊具

が少なく、古いものが多いです。

【意見】
福地地区には、児童遊園９か所、農村公園２か所、矢作古川河川敷の

緑地１か所及び西尾市社会福祉協議会が設置しました赤い羽根子ども広
場２０か所が子どもの遊び場として整備されております。

農村公園を除く設置遊具は、専門業者による点検を年２回実施してお
り、点検結果、経年劣化等を踏まえ、修繕、更新を行っております。

児童遊園、ちびっこ広場の新規整備には、地域性、面積、維持管理な
どの要件がありますので、子育て支援課までご相談ください。
　なお、農村公園、河川敷の緑地は、新規整備の予定はありません。

また、社会福祉協議会に確認しましたところ、赤い羽根子ども広場の
新規整備は難しいとの回答を受けています。

子育て支援課

【要望】
　通学路に街灯が少ないので、増やしてほしいです。

【要望】
防犯灯の設置、維持管理につきましては、各町内会で行っていただい

ております。新規設置のご要望がございましたら、町内会でご相談の
上、設置してください。

なお、防犯灯の設置費用につきましては、防犯灯設置費補助制度がご
ざいますので、ご活用ください。

危機管理課

平成27年度「市長と語る市政懇談会」　事前意見・質問等一覧

3
子どもの遊び場、通学について
〔福地北部〕
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【質問・意見】
　農業副都心計画とアクセス道路について質問等をします。

１　農業副都心計画が未決定のようですが、いつ頃に決定しますか。

２ 現時点での構想・事業内容の中に、安城市の堀内公園や碧南市の明
石公園と同規模施設を建設することはどうでしょうか。

【質問・意見】
１ 「農業副都心構想」を進めるためには、施設を整備する事業主体の
決定が不可欠です。整備計画では、ＪＡ西三河の「憩の農園」を中心的
施設と位置づけておりますので、ＪＡ西三河と市の間で、事業主体、管
理運営方法、法的規制などの諸課題について、随時、協議調整を行って
いるところです。

現在のところ、事業主体選定の目途はたっておりませんが、今後も月
１回から２回程度のペースで開催し、引き続き最重要課題であります事
業主体の選定に努めてまいりたいと考えております。

選定できた折には、整備スケジュールや管理運営方法などについて、
改めて慎重に検討する必要があると考えております。

２ この構想は、県内第３位の産出額を誇る、本市の農畜水産業の振興
を主な目的としております。理想とする施設としましては、植木や地元
農畜水産物の直売所や、加工品・特産品の販売所、市内で採れる新鮮な
食材を使用したレストラン、周辺観光スポットへの誘導や案内機能が充
実している観光案内所を想定しております。

現在のところ、「堀内公園」や「明石公園」のような遊具を主体とし
た公園は予定しておりませんので、ご理解をお願いいたします。

企業誘致課

３ 都市計画道路岡崎・一色線の細池町までの開通で市街地への利便性
が高まりました。未開通の細池町から憩の農園までの工事の着手予定は
どのようになっていますか。

４ 未開通部分の草刈りは毎年実施されていますが、近年は年末とか年
始など草刈り時期が遅くなっています。地元では、雑草の実が近隣の田
畑に飛散する前の草刈りを強く要望していますが、見通しはどうなって
いますか。

３ 細池町から憩の農園までの都市計画道路岡崎一色線につきまして
は、愛知県により大部分の用地が確保されています。

市としましては、県議会議員とともに、愛知県に事業化を強く要望し
ておりますので、ご理解をお願いいたします。

４ 未開通部分の草刈りの見通しでございますが、愛知県に確認しまし
たところ、７月１５日に入札を終え、早急に草刈りを行うとのことであ
りました。

土木課

5
西尾市の観光について
〔福地北部〕

【意見】
西尾市には、三ヶ根山から見渡す三河湾など景観の素晴らしい所があ

りますが、残念ながら他市、他県までＰＲが行き届いていないように思
われます。もう少し整備をすれば、山と海に恵まれた素晴らしい西尾市
になるのではないでしょうか。

【意見】
市外県外へのプロモーション活動の際には、風光明媚な三ヶ根山や潮

干狩り、海水浴が楽しめる三河湾についてＰＲしています。三ヶ根山に
は毎年、数百本のあじさいを植え、美しい景観保持に努めております。

今後も三ヶ根山や三河湾を始めとする豊富な観光資源を活用し、誘客
活動に励んでまいります。

商工観光課

農業副都心計画とアクセス道路に
ついて
〔福地北部〕
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